WERDENBERGSCHULE TROCHTELFINGEN



REGIONAL UND INNOVATIV

LÄNGER GEMEINSAM LERNEN – VIELFALT MACHT SCHLAUER GYMNASIALES NIVEAU – REALSCHULABSCHLUSS – HAUPTSCHULABSCHLUSS

Einschulungsfeier der Klassen 1A und 1B an der Werdenbergschule

Am vergangenen Samstag startete für die neuen Erstklässler der Werdenbergschule eine aufregende Reise in die Welt des Lernens und Entdeckens. Die Einschulungsfeier stand ganz im Zeichen einer symbolischen Schiffsreise, bei der die Kinder als "kleine Matrosen" an Bord gingen und ihre Reise durch die Grundschulzeit begannen. Mit strahlenden Gesichtern versammelten sich Familien und Freunde in der festlich geschmückten Werdenberghalle, um diesen besonderen Tag gemeinsam zu feiern.

Die frischgebackenen Schulkinder stellten ihre liebevoll dekorierten Schultüten am "Schultütenparkplatz" ab, der sich am Heck der Halle befand. Aufgeregt nahmen sie auf den vorderen Bänken vor der Bühne Platz, die für diesen Anlass als Brücke des "Schulschiffes" diente. Die Familien verteilten sich auf ihre zugewiesenen Plätze, um das festliche Programm und den symbolischen Aufbruch in das Abenteuer Schule mitzuerleben.

Zu Beginn der Feierlichkeiten sorgten die Eltern der zweiten Klassen mit Getränken und Snacks für das leibliche Wohl der Gäste. Diese herzliche Geste, auf Spendenbasis organisiert, trug zu einer fröhlichen und entspannten Atmosphäre bei und bot Gelegenheit zum Austausch. Ein besonderer Dank geht an die engagierten Eltern der zweiten Klassen, die mit ihrer Hilfe diesen gelungenen Empfang ermöglichten.

Im Anschluss daran folgte ein weiterer Höhepunkt: Das Kindergarten-Team um Frau Straub und die beiden Pfarrer Roßbach und Drescher gestalteten einen bewegenden Programmpunkt, bei dem die neuen "Matrosen" bereits selbst aktiv wurden. Mit Stolz und Begeisterung zeigten die Kinder, dass sie bereit sind, die Segel zu setzen und mutig in ihre neue Schulzeit aufzubrechen.

Ein weiteres Highlight des Tages war der Beitrag der vierten Klassen, geleitet von den Lehrerinnen Frau Kempter, Frau Leibfritz und Frau Knupfer. Sie bereiteten den neuen Erstklässlern einen fröhlichen Empfang und zeigten ihnen mit einem lebendigen Auftritt, wie viel Freude und Zusammenhalt sie an Bord der Schule erwarten dürfen. Die "kleinen Seeräuber" der vierten Klassen machten den Erstklässlern deutlich, dass Gemeinschaft und gegenseitige Unterstützung in der Schule eine große Rolle spielen.

Im Anschluss daran trat Herr Rektor Andree Fees als "Kapitän" der Schule ans Mikrofon. Mit einer humorvollen und warmherzigen Ansprache griff er in seinen symbolischen Schulranzen und erklärte, was auf der bevorstehenden "Seereise" am wichtigsten sei: die Liebe und

Unterstützung der Eltern und Familien. Mit dieser soliden Ausrüstung könne man auch stürmische Zeiten gut überstehen.

Nach der Ansprache sammelten sich die neuen Erstklässler bei ihren Klassenlehrerinnen, Frau Hofele und Frau Klaiber – den "Steuerfrauen" der Klassen 1A und 1B. Gemeinsam mit ihnen werden die Kinder sicher durch die kommenden Schuljahre navigieren. Herr Fees wünschte den Lehrerinnen einen gelungenen Start und den Kindern eine spannende, lehrreiche und freudige Reise durch die Grundschulzeit.

Nach dieser herzlichen Begrüßung durften die Erstklässler mit ihren Eltern zum ersten Mal ihre neuen "Klassenzimmerdecks" betreten. Aufgeregt erkundeten die Kinder die Räume, in denen sie in den kommenden Jahren viel lernen und entdecken werden. Auch während dieser Zeit sorgten die Eltern der zweiten Klassen weiterhin für das leibliche Wohl der Gäste und boten eine erneute Gelegenheit, sich in gemütlicher Runde auszutauschen.

Ein großes Dankeschön gilt allen Beteiligten, insbesondere dem Kindergarten-Team, das die Kinder auf diesen besonderen Tag vorbereitet hat, sowie dem Hausmeister, der mit seiner tatkräftigen Unterstützung den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung ermöglichte.

Die Einschulungsfeier an der Werdenbergschule markierte einen gelungenen Auftakt in die spannende Schulzeit der neuen Erstklässler. Wir wünschen den Kindern viel Freude, Neugier und Mut auf ihrer Reise durch das Abenteuer Lernen – möge das "Schulschiff" stets auf sicherem Kurs bleiben und den jungen Matrosen viele unvergessliche Erlebnisse bescheren!

